



Städtische
Gemeinschaftshauptschule

Dr.-Josef-Fieger-Str. 1
50374 Erftstadt

Tel.: (0 22 35) 95 22 95
Fax: (0 22 35) 7 39 00

E-Mail: verwaltung@hs-lechenich.de
Internet: www.hs-lechenich.de

Erftstadt, 25.03.2021

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

die zurückliegenden Wochen waren für die Schulen im Land erneut in besonderer Weise herausfordernd. Ich bin froh, dass der Schulbetrieb unter den gegebenen Rahmenbedingungen den Schülerinnen und Schülern zumeist im Wechsel von Distanz- und Präsenzunterricht ein Stück ihres gewohnten Alltags zurückgegeben hat.

Ich möchte Ihnen auf diesem Wege einige grundlegende Informationen zur Planung für den weiteren Schulbetrieb nach den Osterferien zukommen lassen. Folgende Punkte sind dabei von grundlegender Bedeutung:

Schulbetrieb

Aufgrund des derzeit absehbaren Infektionsgeschehens wird es nach den Osterferien keinen Regelbetrieb mit vollständigem Präsenzunterricht in den Schulen geben. Sofern es die Lage zulässt, soll der Schulbetrieb bis einschließlich zum 23. April 2021 daher unter den bisherigen Beschränkungen stattfinden

Testungen Schülerinnen und Schüler

Das Ziel der Landesregierung ist es, das Angebot für alle Schülerinnen und Schüler an den weiterführenden Schulen bereits für die Woche nach den Osterferien auf **zwei Testungen** zu erweitern. Wir werden direkt nach den Osterferien am Montag, 12.04. und Dienstag, 13.04.21 die Schülerinnen und Schüler testen.

Weitere Informationen

Die digitalen Endgeräte für Schülerinnen und Schüler, die bei der Befragung angegeben haben, dass sie keinen PC oder Tablet zur Arbeit im Homeschooling zur Verfügung haben, sind angekommen. Die digitalen Geräte können nach den Osterferien von den Eltern oder Erziehungsberechtigten in der Schule abgeholt werden. Die Schülerinnen und Schüler, die es betrifft, sind von uns angeschrieben worden.

Ich wünsche Ihnen trotz der sich gegenwärtig stellenden Herausforderungen erholsame Osterferien und ein schönes Osterfest. Die Zeit danach wird für uns alle ganz sicher weiterhin herausfordernd und anstrengend bleiben. Für Ihre bisherige Unterstützung und für Ihren besonderen Einsatz in der nun schon über ein Jahr andauernden Pandemie danke ich Ihnen sehr.

Mit freundlichen Grüßen

Detlef Mucha